

Uonuma Business and Industry Group

魚沼市ものづくりタイムズ



◆ 事務局：魚沼市役所商工振興室内 TEL 792-9753 Fax 793-1016

◆ メール通信先：担当星野隆 (mail:hoshino-takashi@city.uonuma.niigata.jp)

2010年1月6日 No. 15 魚沼市ものづくり振興協議会

謹賀新年



大沢から見た鳴倉山

年頭挨拶



一開発型企業を目指して一

魚沼市ものづくり振興協議会
会長 小林正晴

新年を迎え謹んで新年のお慶びを申し上げます。

会員の皆様におかれましては、良い年を迎えられたことと存じます。

昨年を振り返りますと、一昨年の9月にリーマンショックを発端とする国際金融市場の混乱や世界同時不況で、日本経済にも急激な景気悪化をもたらしました。昨年1年間、各社とも過去に経験がなかったような厳しい業況ではなかったでしょうか。

U-bigとしても、この不況に対する緊急施策として、5月からの人材育成研修会を15回開催し、会員企業従業員等延べ392人の参加を得ました。また、ハローワークや金融機関の支店長を招き、学習会を開催しました。このように、会員企業が連携し、大不況を何とか乗り越えようと取組んできました。

さて、今年はU-big発足5年目3期目を迎えます。市・県・大学との連携体制も整ってまいりました。

今後は、県内外の多くの企業グループと交流を図り、個々の企業同士が連携できる場を増やしていきたいと思えます。もう一つは、魚沼市ものづくり企業が少しずつ自己変革し、開発型企業を目指してもらいたいと考えます。その中で魚沼市の特色を活かした色々な産業の連携により、共同企業化ができれば良いのではないのでしょうか。

今年も会の一層の充実を図ってまいりますので、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

本年が皆様にとって幸多き年でありますようお祈り申し上げ、年頭の挨拶と致します。



本年もよろしく願い申し上げます

第1回「平山塾」を開催



11月12日に小出郷福祉センターにおいて魚沼市ものづくり振興協議会全体会が開催され、本年度の中間活動報告の後、「平山塾」と題し、当協議会の顧問であります平山征夫先生から「政権交代と地域政策ー地域は格差時代をどう生きる」をテーマにご講演いただきました。

今回の政権交代で日本政府の経済政策・地域政策はどう変化するのか、それにより地域格差はさらに拡大するのか、グローバルな市場経済化がいかなる社会をもたらすのか等々分かりやすい言葉でご教授いただきました。

都市に人口や利益が集中している現状の中、地方である魚沼市は、独自の技術力を活かしたものづくり生産を柱に雇用を作っていく事が大事であると話されました。

盛り上がったボウリング大会



U-bigは「金融学習会」に合わせ「ボウリング大会」を11月25日に開催しました。

金融学習会は第四銀行小出支店吉川支店長を講師に「資金繰りとキャッシュフロー経営」について勉強しました。

その後、会場をミヤグラウンドボウルに移し恒例の

ボウリング大会を委員会対抗で行いました。結果は研修委員会が見事優勝し、ものづくり会員のレベルの高さを見せつけました。

○成績 (2ゲームトータル、団体は上位5人)

団体	優勝	研修委員会	1614 (AVG 161)
	2位	事業委員会	1555 (AVG 155)
	3位	技術開発委員会	1377 (AVG 137)
個人	優勝	島村 弘 (シンコー電気)	365
	2位	青木政男 (アルプスビジネス)	355
	3位	内山 充 (栄工舎)	333
女性賞		小林曜子 (アルプスビジネス)	324

新規加入会員

★正会員

田中製作所 (魚沼市中島) 代表 田中公人

お知らせ

◆あだち異業種フォーラム2010

・とき 2010年2月16日 (火)

PM 2:00~8:00

・ところ 足立区役所庁舎ホール

・内容 講演会 中西幹育氏

(株)事業創造研究所会長

ビジネス交流会

懇親会

※事務局が参加しますので、一緒に参加される方を募集します。一部補助あり。

—— 編集後記 ——

今年は寅年です。今年も会員の皆様が健康で一年無事過ごせますようにと祈っております。

昨年の暮れからカゼを引き、正月は寝正月で、恒例の元旦マラソンや堀之内御岳登山もできませんでした。新しい年を迎え、正月でだぶついた腹をへこますよう運動を始めようと思っています。



皆さんも「大トラ」にならぬよう酒には注意し、「タイガーウッズ」を教訓に女性にも気を配り、「トラの子」をはたいてでも、新しいことに「トライ」してみようではありませんか。

(事務局・星野)